
Groupe d’échange entre l’ARCEP, les collectivités territoriales et les opérateurs 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

09h00 – 09h30 Accueil  

MATINEE 

9H30 – 12H30 

(RESERVEE AUX COLLECTIVITES) 

09h30 – 10h00 Points d’actualité [ARCEP] 

10h00 – 12h30 Travaux en cours [ARCEP] 

 Etat des lieux des travaux sur la bande 700 MHz 
 Mise en œuvre des analyses des marchés du haut et du très haut débit fixe (4, 5, 6) 
 Lancement d’un chantier sur l’hébergement des NRO dans les NRA 
 Tarification des offres de gros FttH en zone moins dense  

 

APRES-MIDI 

13H30 – 16H30 

(OUVERT AUX OPERATEURS ET AUX CABINETS D’ASSISTANCE A MAITRISE D’OUVRAGE) 

13h30 – 14h00  Accueil 

 

14h00 – 14h30 Evolution des offres 

 Présentation par Orange de la dernière offre PRM 

 

14h30 – 16h30        TABLE RONDE 

La montée en débit sur le réseau de cuivre : état des lieux et perspectives 

La montée en débit sur le réseau de cuivre, en particulier via l’offre PRM, s’impose dans les SDTAN 

comme la solution de montée en débit privilégiée par les collectivités territoriales, dans l’attente du 

déploiement généralisé de réseaux en fibre optique jusqu’à l’abonné. Alors qu’un nombre significatif 

de projets sont maintenant opérationnels, quels enseignements peut-on tirer des premiers 

déploiements ? La montée en débit sur le réseau de cuivre a-t-elle permis de répondre aux objectifs 

qui étaient fixés par les porteurs de projets ? Sa mise en œuvre opérationnelle est-elle encore 

perfectible ? Comment articuler au mieux les projets de montée en débit avec le déploiement ultérieur 

des réseaux en fibre optique jusqu’à l’abonné ?  

Intervenants : Mission très haut débit, Conseil général de Loire-Atlantique, Conseil général des 
Vosges, Axione, Orange, Free. 

 

Temps d’échanges avec la salle 

 
Programme du GRACO Technique  

 
18 MARS 2015 

Amphithéâtre de la MGEN 
 

Pour vous inscrire, veuillez vous adresser à delphine.fraboulet@arcep.fr  
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